"JUSTICIA OBRERA" Comparsa

DOMINGO DE PIÑATA, 1933

-43-64-

IZNAJAR

Esta comparsa apenas se habia empesado a formar, tuvo el acuerdo de que su permiso habia que recavar.

Aguí nos tiene presentes dándole publicidad, somos jovenes valientes

que no tememos a «ná». En su permiso alcanzando nos vamos a retirar. para que vaya constando lo del momento actual.

- ESTRIBILLO -Y así enteraremos al trabajador. la falta que hace a España la unión. Ahora empezaremos con esta labor, criticando a tiempo al mismísimo «dios».

— 2.° — Por despedida de este divertido y feliz carnaval, darnos cabida que vuestra belleza podamos honrar.

Sois jóvenes iznajeñas lo mejor de la nación, muy valientes y alagueñas nos teneis locos de amor. Teneis humilde la cara mile esbelto y clegante, masta el corazón se para seserá por gusto a mirarte.

> Tienes en lu cuerpo toda mi ilusión, yo tengo en ti puesto a mi corazón. Pero te aconsejo

las modas dejar, hasta que por suerte aprenda a pelar.

A los patronos un consejo bueno le vamos a dar, y es que el obrero no debe faltarle nunca su joi nal.

Estamos pasando hambre. que no debe ser, mientras ellos malgastando el dinero en los cafés.

Si el obrero se dá cuenta no deberá esperar más porque las muchas fatigas ya no las puede aguantar.

¡Ay! patronos míos irse espavilando, tomar los consejos que os vamos dando. Que cuando acordeis

no va a haber lugar, y se vá a armar una que vá a ser soná.

Se padecia hasia la presente de una enfermedad, nadie crefa este aciertamiento que hay para curar.

una podredumbre atrós, está tan falta de higiene que hace falta un buen doctor.

Creo que servirá de apoyo nuestro principal factor, y quitaremos el yo-yo que padece la nación.

Para éste había que formar un frente a la burguesía, de mujeres éste.

El hombre no sirve para marchar bien. que suele venderse por poco parné. - 5.° -

A las chiquillas vamos a decirle con grande fervor, que a esta comparsa ellas con su gracia, les roba el amor.

Chiquilla ven con nosotros para la comparsa honrar, nos verás ponernos locos de alegría que nos dá.

Todos anciamos mujeres, un cariño verdadero; dinos niña si nos quieres, que yo por tí, de amor muero.

Jóvenes galantes llenas de alegría, que tú eres la reina de la patria mía. Vente con n sutros no podemos más, que quede en memoria este Carnaval.

-- 6.° --Ya os hemos dicho que tiene el gobierno una conciencia tal, que Casas Viejas

niños y mujeres mandó ametrallar. Con los social-enchufistas

está sagrado el dinero, por que debe estar a la pista para su paga a cordero.

Largo y ale-recortado los demás van su apuesta, todos chupando al estado no se perderá la teta.

Qué mala conciencia demostró este acto. siendo hombres de ciencia mandó a los dasalto.

Para que a los pueblos destruyan así, pero ya veremos el treinta de abril. – 7.° –

Tiene el gobierno muy buena conciencia y forma de actuar, quitó el infierno para que las llamas sean en general.

Socialistas anti-obrero republicanos también, prometianle al obrero solo para ellos comer.

Mas hoy el trabajador tiene anhelos libertarios, y hará la revolución

¡Ay! Manolo Azaña ya está fracasada, ya no dá cabaña toda la manada. Los trabajadores buscamos la unión. para ir gestando la revolución. _ 8.° _

A esta Bandera todos sus honores debemos rendir, más si pudiera... borrarle esta sangre el treinta de abril,

Se están pasando dolores que ya no podemos más,

sangre de trabajadores en un regimen social. Para evitar este daño

hay que tener más valor, y exponerse con reaños a esa caverna feróz. Y a esos malhechores

hemos de aclarar, que son muy traidores para la humanidad. Las salpicaduras que hoy aquí se ven, han de ser mañana sangre del... Francés. — 9.° —

Para pasiencia al trabajador vamos a designar; veis la Bandera, qué no sera España podeis calcular.

Hoy nuestra España padece una podredumbre atróz, está tan falta de higiene que hace falla un buen doctor.

Para esto había que nombrarle un frente a la burguesía de mujeres éste. El hombre no sirve

para marchar bien, que suele venderse por poco parné. -10-

A divertirnos para despedida de este carnaval, voy a deciros un chasco muy triste que hay que lamentar.

The meaning

Paraller 12 12 ...

Sirviendo estava una joven no se bién, pero aquí nó, y a la muchacha por suerte la pretendió un talador.

Llegó la hora que se vino de la casa de servir, y al talador le convino y se decidió a venir.

Su madre le obsequia convida a comer, con una gallina y así fueron tres.

Y ahora ha resultado: que el joven marchó, ya veis que desgracia sin pluma quedó.

FIN